



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 7º/16 Marzo

Campeonato Autonómico de Rallyes | Campeonato Autonómico de Regularidad Sport

Los campeones defienden su título sumando victorias

Enrique Cruz y Ariday Bonilla, vigentes campeones autonómicos de rallyes sobre asfalto, han comenzado la temporada a lo grande. Sendas victorias en el ‘Islas Canarias’ y ‘Villa de Adeje’ colocan a ambos en franca posición para repetir éxito. De igual modo, Manuel Hernández-David Bethencourt, a los mandos de su Renault 5 Turbo, lideran el apartado de Regularidad Sport.

Al igual que la temporada pasada, el autonómico de rallyes sobre asfalto arrancaba con dos pruebas de impresión. El ‘Islas Canarias’ y el ‘Villa de Adeje’ reunían a los principales interesados en el certamen, y además lo hacían con muchas novedades. Pero, al menos de momento, los campeones son los que siguen manejando el timón del campeonato.

Es el caso de Enrique Cruz y Ariday Bonilla. A los mandos de un nuevo Porsche 997 GT3 2010, los de DISA han sumado dos victorias importantísimas para defender su título. Además lo han hecho con rotundidad, ganando casi la totalidad de los 24 tramos disputados, por lo que es fácil deducir que el buen ritmo mostrado en 2015 aún sigue con ellos.

La segunda plaza en la provisional es para Víctor Delgado-Laura Correa. Al volante de un Peugeot 208 R2, y después de dos sensacionales actuaciones, se sitúan a 25 puntos de los setenta con los que cuentan Cruz-Bonilla, además de liderar la Categoría 3. A 14 puntos de los anteriores se instala el Citroën DS 3 R3T de Emma Falcón-Rogelio Peñate, líderes en la Categoría 2 y que, con su actuación en Adeje, desplazan del podio –por apenas un punto- al Skoda Fabia WRC de Alfonso Viera y Víctor Pérez.

En el resto de apartados, Antonio Acosta-Yeray Mujica han hecho valer sus dos participaciones para ubicar su Volkswagen Polo GTI al frente de la Categoría 4, mientras que el Grupo H es una cuestión compartida entre Adelaido Padrón-Alejandro Morales y Leopoldo Mansito-Francisco Romero. Por último, el Grupo T lo comanda con suficiencia el Ford Fiesta R5 de los tinerfeños Eduardo Domínguez y Dailos González.

Ya en Regularidad Sport el Renault 5 Turbo de Manuel Hernández-David Bethencourt volvió a ser la referencia. Han empezado la temporada como acabaron la anterior, por lo que llegarán como líderes a la siguiente cita, un ‘Villa de Santa Brígida’ que se celebra en menos de un mes. En la ‘Copa’, otro equipo que suele marcar la pauta, Jonathan Medina-Haridian Vázquez (Toyota Corolla Coupé), no se dejó sorprender en los 12 tramos del sur tinerfeño, empezando la temporada en lo más alto de su apartado.